

DREI V GmbH, Weißenfelder Str. 2-4, D-85551 Kirchheim-Heimstetten

REACH Konformitätserklärung Aktualisierung
REACH Declaration of Conformity update

Heimstetten, den 13.05.2026
Heimstetten, 2026-05-13

Gilt für DREI V Werke:
Applies to DREI V plants:
Heimstetten, Tiefenbach

REACH SVHC Berichterstattung
REACH SVHC Reporting

Hiermit bestätigen wir die Konformität unserer Produkte mit folgenden Richtlinien / Vorgaben:
Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 18. Dezember 2006 zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe (REACH) veröffentlicht am 30. Dezember 2006 im Amtsblatt der Europäischen Union 396/1.

*We hereby confirm the conformity of our products with the following guidelines / specifications:
Regulation (EC) No 1907/2006 of the European Parliament and of the Council of 18 December 2006 concerning the Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals (REACH), published on 30 December 2006 in the Official Journal of the European Union 396/1.*

- Art. 33 der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 18. Dezember 2006 zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe
- *Article 33 of Regulation (EC) No 1907/2006 of the European Parliament and of the Council of 18 December 2006 concerning the Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals (REACH) published on 30 December 2006 in the Official Journal of the European Union 396/1.*
- (REACH) veröffentlicht am 30. Dezember 2006 im Amtsblatt der Europäischen Union 396/1. Kandidatenliste¹ veröffentlicht gemäß Artikel 59 Absatz 10 der REACH-Verordnung (update 21.01.2025, 247 Stoffe)
- *Candidate List¹ published in accordance with Article 59(10) of the REACH Regulation (update 2025-01-21, 247 substances)*

- ANHANG XIV² — VERZEICHNIS DER ZULASSUNGSPFLICHTIGEN STOFFE. (1) Zeitpunkt nach Artikel 58 Absatz 1 Buchstabe c Ziffer ii der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006.
- ANNEX XIV² — LIST OF SUBSTANCES SUBJECT TO AUTHORISATION. (1) The date referred to in Article 58(1)(c)(ii) of Regulation (EC) No 1907/2006.
- Anhang XVII³ Beschränkungen der Herstellung, des Inverkehrbringens und der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe, Gemische und Erzeugnisse
- Annex XVII³ Restrictions on the manufacture, placing on the market and use of certain dangerous substances, mixtures and articles.

Wir bestätigen, dass unsere Produkte keine SVHC enthalten. Nach unserem aktuellen Kenntnisstand werden bei der Herstellung unserer Produkte keine der derzeit unter der REACH Verordnung definierten Stoffe absichtlich unseren Produkten zugesetzt oder entstehen während der einzelnen Produktionsschritte.

We confirm that our products do not contain SVHC. To the best of our knowledge, none of the substances currently defined under the REACH Regulation are intentionally added to our products during the manufacture of our products or are produced during the individual production steps.

Wenn Sie weitere Fragen zu REACH in unserem Unternehmen haben, stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

If you have any further questions about REACH in our company, please do not hesitate to contact us.

Mit freundlichen Grüßen

With kind regards

Qualitätswesen

Quality Assurance

3V GmbH Verpackung Verpacken Versenden

Dieses Schreiben wurde maschinell erstellt und ist auch ohne Unterschrift gültig.

This letter is generated automatically and is valid without signature.

¹ <https://echa.europa.eu/de/candidate-list-table>

² <https://echa.europa.eu/de/authorisation-list>

³ <https://echa.europa.eu/de/substances-restricted-under-reac>